

Se levanta el paro camionero

El Gobierno Nacional y los transportadores llegaron a un acuerdo para levantar el paro camionero.

Tras varios días de dialogo, informaron que firmaron un compromiso con las “bases transportadoras para levantar el paro. Con el acuerdo de aumentar en \$800 el costo del ACPM en incrementos de: \$400 a partir de la modificación de la resolución 40350 de 2024 y \$400 el 1 de diciembre”

Teniendo en cuenta el represamiento de los vehículos en carretera y mercancía en las bodegas, estamos coordinando todos los recursos para el restablecimiento de los procesos tanto de entregas y recogidas, ofreciendo soluciones para que su mercancía llegue a destino lo más pronto posible.



Fuente: Red mas noticias

